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Représentations 
Fabrice Riat se rendra le 30 juin à une séance d’information sur l’avenir de l’horaire CFF 
dans le Vallon de St-Imier en raison des modifications sur la ligne du pied du Jura. Par 
ailleurs, il participera à un groupe de travail relatif aux déchets verts et autres (cassons par 
exemple) avec la commune de Corgémont. 
 
Assemblée JBT 
L’assemblée générale de Jura bernois tourisme a lieu par écrit cette année aussi. Après 
examen des dossiers, le Conseil municipal a décidé de soutenir toutes les propositions du 
comité et de répondre favorablement aux questions (comptes, budget, élections).  
 
Don 
Un don de 500 francs a été décidé en faveur du Salon de Musique de Cormoret, qui a pu 
reprendre ses activités musicales et propose un programme riche suite à la fermeture 
imposée par la crise sanitaire. 
 
CFF 
Les CFF ont informé la commune que des drones parcourront les rails à l’avenir pour divers 
travaux de contrôles. Les riverains pourront constater la présence des ces appareils et sont 
donc avertis. 
 
Travaux routiers 
L’entreprise Bitusag a travaillé ces derniers jours dans les rues du village et dans la charrière 
de l’Envers pour procéder à des rhabillages en gravillon. Quelques inévitables désagréments 
sont évidemment liés à ces travaux et nous remercions les usagers de leur compréhension. 
 
Assemblée municipale 
Pour mémoire, l’assemblée municipale a lieu le 21 juin à 20h00 à la salle polyvalente. 
L’ordre du jour a été publié et envoyé à chaque ayant-droit. 
 
 


